

Wir danken von ganzem Herzen

für die überaus vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim  
Abschied unserer lieben und unvergesslichen

## **Sonja Anita Bösch-Eschmann**

erhalten haben. Die vielen Beileidsbezeugungen, ob ein Händedruck  
oder eine Umarmung, tröstende Worte, gesagt oder geschrieben,  
haben uns tief berührt.

Ein grosser Dank geht an:

- Frau Pfarrerin Seraina Bisang für die einfühlsame Gestaltung  
der Trauerfeier
- die Organistin Frau Natalia Rickli für die musikalische Umrahmung
- das Pflegepersonal der Palliative Care-Abteilung des Kantonsspital  
Winterthur für die fürsorgliche Betreuung
- die Nachbarn und Freunde für die Begleitung und Hilfe in den  
letzten Jahren.

Herzlichen Dank für die vielen Blumen, Geldspenden und  
Zuwendungen für gemeinnützige Institutionen.

Wiesendangen, im März 2016

Die Trauerfamilie